

Fecha: 18-06-2024 Medio: La Estrella de Arica La Estrella de Arica Supl.:

Noticia general

Título: Inauguran trabajos de conservación en el Liceo Politécnico Arica

Pág.: 3 Cm2: 184,4 VPE: \$299.948 Lectoría: 21.900 Favorabilidad: No Definida



SE REMODDELARON LOS TALLERES DE GASTRONOMÍA DEL LICEO.

Inauguran trabajos de conservación en el Liceo Politécnico Arica

Tiraje:

7.300

El Liceo Politécnico Arica inauguró la primera etapa de conservación integral, inversión impulsada por el Ministerio de Educación a través del Ser-vicio Local de Educación Pública Chinchorro (SLEP), la cual significó una remódelación de 18 aulas más su respectivo equipamiento, junto a dos talleres de las especialidades de Gastronomía y Atención de

Párvulos; mejoramiento de las pasarelas y pisos del establecimiento; su fachada principal, entre otras remodelaciones.

"La relevancia que tiene la mejora de la infraestructura del Liceo Politécnico Arica ha sido uno de los objetivos prioritarios de la gestión del Servicio Local de Educación, por lo tanto, estamos bastante felices, a puertas del aniversario 55, estamos entregando una conservación integral", comentó Hary Donoso, director ejecutivo del SLEP Chinchorro.

Por su parte, el alcalde de Arica, Gerardo Espíndola, se refirió a la remodelación y destacó la calidad de estudiantes que posee el liceo. "Fue una hermosa inauguración, ver cómo el Liceo Politécnico va cambiando poco a poco su es-

tructura, mejorando las instalaciones, realmente recuperando el nombre de lo que ha sido un colegio emblemático para el desarrollo de Arica y del norte de Chile, entregando técnicos de gran calidad. Feliz de estar compartiendo con la comunidad, con los estudiantes, profesores, asistentes de la educación, su cuerpo directivo en esta inauguración".